
                                                             
 

Réunion du bureau 
vendredi 7 octobre 2023 

 
 
 
 
 

 Présents :   
 Joseph et Martine Kovac, René Pouit, Michèle Baudrit, Claude et Annick Renoux, Lysiane et
 Jean- Claude Girard, Liliane Birocheau,  Béatrice et Patrick Brossard, Dominique Guichard 
    
  L'ensemble du bureau est présent, 
  
 

Début de la réunion : 12 h 30 
 

 
●ORDRE DU JOUR :      

 
  1 - Bilan rapide des manifestations passées : journée festive, forum associations, longecôte,   
      séjour Cévennes 

2 – Point sur les randonnées d'été (juillet et août) et sur la rentrée (adhésions) 
  3 -  Campagne de promotion pour nouvelle saison (stand marché Prahecq, affiches, médias) 

4 – Octobre Rose, Soirée d'automne, Téléthon, 30 ans PLP 
5 -  Point sur les séjours 2024 (raquettes Clisson) et projection sur séjours 2025 

  6 -  Préparation AG PLP du vendredi 27 octobre (20 h30 salle de la laiterie) 
       Présentation du diaporama préparé par Claude, intervention du docteur représentant le   
       CDRP79: Maryvonne Courtinat sur les bienfaits de la randonnée pédestre 
  7 – Questions diverses 

 
  

 
 1 ► Bilan rapide des manifestations passées : 
 
 Journée festive : 
 Le changement a été apprécié. Le cadre était agréable. Les randos aussi. Ce     
 changement de lieu a nécessité un peu plus de manutention et une organisation   
 logistique. 
 Pour la prochaine journée festive, une piste est envisagée vers Thorigné avec un 
 étang et toutes les commodités pour organiser une telle journée et avec un abri. 
 Dominique va se renseigner sur les possibilités et sur le prix. 
 
 Forum des associations 
  
 



 Le forum a eu lieu le 2 septembre 2023 à Prahecq dans la cour de l'école pour des 
 raisons météo. Plusieurs associations étaient présentes dont les PLP. 
 Nous avons eu 7 ou 8 contacts dont 1 concrétisé. L'initiative n'est pas négative même 
 si l'organisation peut être améliorée. 
 
 Longecôte 
 Cette journée a été très appréciée, bien organisée, la rando aussi, le longecôte plus 
 sportif. 
 27 personnes à la rando et 19 au longecôte. 
 Pour la prochaine fois Liliane propose de se renseigner à la Tranche sur mer sur le 
 longecôte et René aussi sur l'Aiguillon. 
 
 Séjour Cévennes 
 Beaucoup de retours positifs sur l'ensemble de la prestation. 
 Liliane souligne que Thibaud, l'accompagnateur a peut-être fait un peu peur en 
 parlant des difficultés des randos. 
 Le nombre de personnes par groupe était trop important. À réfléchir pour les prochains 
 voyages. 
 Michèle nous informe du solde positif de 1645€. 
 En attente le dossier d'annulation de Pierre et Mireille après l'avis des assurances
 avant de clore ce dossier. 
 L'argent disponible sera réutilisé dans un autre projet PLP. 
 
 
 
 2 ► Point sur les randonnées d'été et sur la rentrée (adhésions) 
 Rando d'été : 
 Cette année les randos d'été ont été moins nombreuses que l'année précédente. 
 Les randos du mardi avec pique-nique convivial ont mieux fonctionné. 
  
          On reconduira en juillet – août 2024 même s’il y a des trous dans le planning. 
 
 Rentrée/adhésions : 
 A ce jour, il y a 67 licences dont 4 SEP sur 117 l'année précédente. 
 Il nous faut encourager au cours des randos ceux qui ne l'ont pas encore fait. 
 
  
 
 3 ► Campagne de promotion pour la nouvelle saison 
 C'est en cours. Un stand PLP se tient au marché de Prahecq le samedi 7 octobre et un 
 article de presse a été proposé à la Nouvelle République. 
 Claude propose de commander une vingtaine d'affiches à mettre dans les commerces 
 et autres. Accord du bureau. 
 
 
 
 4 ► Octobre rose, soirée d'automne, téléthon, 30 ans PLP 
 Octobre rose : 



 Dimanche 8 octobre nous organisons une marche de 4 km conduite par Béatrice   
 et une marche de 10 km conduite par Jean-Claude ; Joseph assurera la sécurité des 
 parcours. 
 Un apéritif à midi sera proposé par la mairie. 
 
 Soirée Automne 
 Durant la réunion, un plateau repas tout prêt a été testé par le bureau, C'est un 
 plateau complet avec entrée, viande légumes, fromage et dessert vendu ce jour-là 10€ 
 et commandé à la charcuterie d'Aiffres. 
 La dégustation a été concluante devant le rapport qualité/prix et le bureau décide de 
 commander ces plateaux pour le soir de la soirée d'automne, ce qui serait plus simple 
 dans l'organisation et plus hygiénique. Il y aurait comme d'habitude un apéritif 
 convivial et une participation de 10€ sera demandé, les PLP prendront le reste en 
 charge. 
 
 Téléthon 
 Ce sera le samedi 2 décembre, 2 randos seront prévues, une petite et une grande. 
 Nous attendons plus d'informations de la nouvelle association qui s'en occupe : 
  S'aime § Récolte. 
 
 Les 30 ans des PLP 
 Les 100 ans de la SEP auront lieu le samedi 22 juin 2024 à la voûte et une réunion 
 préparatoire aura lieu le 12 octobre 2023. 
 Nous participerons bien sûr au 100 ans, nous sommes la plus grosse association 
 de la SEP en organisant par exemple un pique-nique,  une exposition de photos...... 
 L'idée est de participer au 100 ans de la SEP mais de faire aussi quelque chose de 
 particulier pour les 30 ans des PLP. Par exemple Michèle propose de faire une soirée 
 spéciale 30 ans à la place e la journée festive ou autre proposition, quelque chose de 
 particulier pour la soirée d'automne 2024. 
 à suivre.... 
 
 
 
 5 ► Point séjour2024, (raquettes, Clisson) et projection sur séjour 2025 
 Séjour raquette 2024 : 
 4 jours du 1er au 4 février. Les inscriptions peuvent se faire  jusqu'au 15 octobre. 
 20 inscriptions sont en cours. 
 
 Séjour Clisson 
 Présenté par Lysiane : il a lieu du vendredi 20 au dimanche 22 septembre 2024. 
 Le vendredi de 9h30 à 12 h visite de Clisson et du parc avec un guide. 
 Retour au centre ou pique-nique 
 Après-midi 2 randos : une de 4,8 km et une de 8 km. 
 Retour en bus. 
 Samedi : randos, les marais de Haute Goulaine 2 randos avec une grande et une 
 petite et l'après-midi le Vertou avec un circuit pour la grande et une ballade le long de 
 la sèvre nantaise. 
 Dimanche : randos le matin autour de Cuguand et après le pique-nique, rando sur la 
 vallée de la sèvre à Roussay. 
 Départ pour Prahecq à 17 h pour une arrivée vers 18 h 30. 



 Il reste à affiner les temps et les endroits précis pour garer le car. 
 Prix à affiner aussi, autour de 300€ par personne. 
 
 Claude propose aussi qu'on réfléchisse à un grand séjour tous les ans. 
 
 
 
 6► Préparation de l'AG du vendredi 27 octobre, salle de la laiterie 
 Claude présente le diaporama qui sera présenté à l'AG avec les séquences 
 suivantes : 
 Accueil des participants et des invités : 
 Maryvonne Courtinat médecin auprès de la fédé 
 Philippe Volleau représentant la SEP 
 Annie Moinard, trésorière de la SEP   
 Représentant de la mairie 
 
 Hommage à Patrice Ouvrard 
 
 Rapport moral 
 Rapport d’activité : adhésions, formations, randos/jour, communication … 
 Rapport financier 
 Election des membres du bureau : 3 sortants René, Claude, Michèle 
 Projets 2023/2024 
 Budget prévisionnel 
 Réflexion de séjour 2025 
 Intervention des invités 
 
 Le déroulé du diaporama est agrémenté de nombreuses photos et de données très 
 précises notamment par exemple sur les différents jours de randos. 
 
 L'ensemble du bureau félicite Claude pour ce travail de clarté, précis qui sera agréable 
 à suivre lors de la présentation de ce diaporama. 
 
 
 7 ► Questions diverses 
 Pas de questions. 
 
 
  
 
 
      Fin de la réunion 17 h 15      
 
 
 
  
  
 
  
 
 



 
 
 
 
 
 


